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1. Es sobre el informe que nos 
habéis pasado de la sindicatura de 
cuentas, que efectivamente desde el 
día 1 que nos lo pasasteis pero esto 
es difícil de digerir en 6 días nada 
más, pero nos gustaría que 
estuviese en el orden del día de las 
próximas comisiones informativas, 
un debate sobre este informe 
porque creemos que hay cosas para 
tratar sobre actuaciones pasadas y 
sobre actuaciones presentes 
también sobre los dos temas. 

1. ¿Cómo van los trámites de la solicitud de 
extensión de la Escuela oficial de idiomas para 
Riba-roja? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  1. Sobre las canteras, ¿se tiene alguna 
respuesta de la Generalitat sobre el escrito 
presentado por el Ayuntamiento sobre la 
actualización de los abales de las canteras? 
 
2. En un pleno anterior se denuncio la 
desaparición de un camino por explotación en 
la cantera del peñot, ¿se han hecho las 
averiguaciones sobre que paso? Y ¿Por qué 
desapareció el camino? 
 
3. ¿Sabemos si los trabajos que ha contratado 
la Generalitat para el sellado de la Vaseta 
Blanca ya se están llevando a cabo?, ¿Cuál es 
el estado de esas contrataciones? 
 
4. El Ayuntamiento impuso un recurso 
contencioso administrativo en el año 2015 
contra el Entre, ¿ya sabemos si se ha resuelto 
o todavía no? 
 
5. Sobre el Edificio Polivalente al lado del 
Auditorio ¿En qué estado se encuentra la 
revisión del proyecto del proyecto de obra que 
se aprobó en un pleno?  
 
6. El edificio de los jubilados y la escuela de 
personas adultas, ¿en qué estado se 
encuentran las obras del edificio? ¿se tiene 
prevista una fecha para el traslado de la 
escuela de personas adultas? 
 
7. En la parte municipal de la parcela de 
Peñasol, ¿tenemos algún destino pensado para 
esa parcela? Y saber que pasara con las 
palmeras que se encuentran allí. 
 
8. Sobre las pistas de pádel que se han llevado, 
llevarse las pistas de pádel que estaban en 
suelo municipal no sé hasta qué punto, como 
no conocemos e convenio no sabemos si 
realmente son nuestras, si ¿estaban ahí 
prestadas y si las que han dejado, como ya la 
han dejado si ya son nuestras las dos que han 
dejado?. 
 
 

    

 
 
 
 


